Horaire et intentions de messe Semaines des 4 et 11 août 2024



COMMUNAUTÉ DE SAINT-DENIS-DE-BROMPTON

Dimanche 4 août

9 h Pour les âmes du purgatoire — Un paroissien Paul Dion — Sa famille Faveur obtenue (St-Antoine) — Une paroissienne

Dimanche 11 août

9 h Louise Mercier Larochelle — Lucien et ses enfants

Denise Chaput — Francine

Gaëtan Valiquette — Armande Valiquette

Lampe du sanctuaire

Semaine du 4 août : Faveurs obtenues — Une paroissienne

Action de grâce — Un paroissien

Semaine du 11 août : Faveurs obtenues — Francine Pivin

Faveurs obtenues — Une paroissienne

COMMUNAUTÉ DE SAINTE-PRAXÈDE

Dimanche 4 août

11 h Pour les âmes du purgatoire — Marie-Geneviève Cloutier

Dimanche 11 août

11 h Défunts des familles Olivier, Cloutier et Thibault

- Marie-Geneviève Cloutier

1192

Lampe du sanctuaire

Semaine du 11 août : Faveurs obtenues — Marie-Geneviève Cloutier



Samedi 3 août

16 h YP Georgette et Arthur Riendeau — Les enfants

AL Parents et amis — Laura Cliche

Dimanche 4 août

10 h 30 YP M. Lionel Dallaire — Parents et amis

AL Gabrielle Parent-Thibodeau — Thérèse et famille

Samedi 10 août

16 h YP Mme Amandine Dumont — Colette et Marcel Dionne

AL M. Jean de Margerie — Parents et amis

Dimanche 11 août

10 h 30 YP M. Aimé Hamel — France et les enfants

AL M. Jean-Baptiste Rousseau — Monique et les enfants



Horaire et intentions de messe suite

Samedi 17 août

16 h YP Faveur obtenue (Ste-Vierge) — Une paroissienne

AL M. Jean-Claude Bernier — Céline

Dimanche 18 août

10 h 30 YP Mme Lucille St-Pierre — Parents et amis
AL M. Richard Therrien — Parents et amis
PE Jules et Mariette Delisle — La famille



Samedi 3 août: Dix-huitième dimanche du temps ordinaire

16 h Thérèse Chabot (1^{er} anniversaire) — Offrandes aux funérailles En action de grâce — Un paroissien

Dimanche 4 août : Dix-huitième dimanche du temps ordinaire

10 h 30 Danielle Beaumont — Offrandes aux funérailles
Marie-Louise Sallerin Jovian — Offrandes aux funérailles

Samedi 10 août : Dix-neuvième dimanche du temps ordinaire

16 h Mme Claude Lefebvre — La famille Lefebvre

En action de grâce — Un paroissien

PV Les défunts des familles Proulx et Beaumont — La famille

Dimanche 11 août : Dix-neuvième dimanche du temps ordinaire

10 h 30 Phero Pham Luu Lai — La famille Tran En action de grâce — Un paroissien

Richard Therrien — Suzette

Samedi 17 août : Vingtième dimanche du temps ordinaire

16 h Gilberte Leblond Roy (1^{er} anniversaire) — Sa fille Micheline André Lachance (3^e anniversaire) — Louise H.

PV Jean Tran Van Nam — Van Ha Tran

Dimanche 18 août : Vingtième dimanche du temps ordinaire

10 h 30 Roger Tremblay — Son épouse Louise Gloan Tran Van Nam — La famille Tran

PV Agnes Vu Thi Kim Lan — La famille Tran

Lampe du sanctuaire

Semaine du 4 août : Pour les bénévoles de la paroisse, présents et futurs — Lucie

tuturs — Luci

Semaine du 11 août : Demande de grâce pour la maternité de Jeannine — Nicole

Les célébrations sont retransmises sur les ondes du 88,1 FM. Les célébrations sont également diffusées sur YouTube, à Paroisse Notre-Dame-du-Perpétuel-Secours Sherbrooke.

PV : Messe célébrée en privé



Horaire et intentions de messe suite

Samedi 3 août

16 h Élianne Blanchette Goulet — Parents et amis Liliane Fontaine — La famille

Dimanche 4 août

9 h Diane, Lyne et Julie Gaudreault — Gracia Di Stefano Raymonde Lepage — Luc Dumoulin

10 h 30 Hazel et Sandra Bolduc (2e anniversaire) — Noël Bolduc Vianney Desrosiers — La famille

Samedi 10 août

16 h Louis A. Peterson — Son épouse Diane Line Lefèbvre — Ses parents, Jacques et Lucille Lefèbvre

Dimanche 11 août

9 h Aurèle Boucher — Renée Blouin Carmen Custeau — La famille

10 h 30 Line et Germain Lacroix — Julie Lacroix Suzanne Vaudry-Godin — Yvette et Jean-Eudes Fleurant

Samedi 17 août

16 h Line Lefèbvre — Nicole et Jean-Marc Dumoulin Robert Auger — La famille

Dimanche 18 août

9 h Jocelyne Charron — La famille Lucille Arquin — La famille

10 h 30 Jacques Quintal — Lucienne et les enfants Thérèse Gagnon — La famille

Nouvelles et information



HORAIRE DU MOIS D'AOÛT

Jusqu'au 23 août, l'horaire habituel reste en place : du lundi au jeudi de 9 h à midi à Sainte-Praxède et le vendredi de 13 h à 17 h à Saint-Denis. Il est possible de prendre rendez-vous du lundi au jeudi en après-midi à Sainte-Praxède.

Le secrétariat sera fermé du samedi 24 août au dimanche 8 septembre, mais une personne désignée prendra les messages et lira les courriels. Les rendez-vous seront suspendus jusqu'au retour au travail de la secrétaire.

Marie-Geneviève Cloutier, 819-212-2636, paroisse @christsauveur.org

1192



Nouvelles et information suite

Page 4

MESSE AU CIMETIÈRE **DE SAINT-DENIS-DE-BROMPTON**

La communauté de Saint-Denis-de-Brompton vous invite à assister à la messe célébrée par l'abbé Patrick Côté au cimetière de Saint-Denis, le dimanche 4 août 2024 à 9 h. Venez nombreux!



Je tiens à remercier spécialement les membres de notre assemblée qui ont rempli divers services, tout au long de cette année, lors des célébrations dominicales et des funérailles : servants, lecteurs, ministres de la communion, intervenants pour la guête, choristes et musiciens... Merci du plus profond de mon cœur pour votre soutien et votre aide précieuse.

Jusqu'au 6 septembre, vous pourrez continuer à rendre certains services, mais vous devrez écrire votre nom à la date qui vous convient sur le tableau de l'été à l'entrée de l'église.

Merci de votre collaboration.

Ghislaine Rigolt Beaudoin, agente de pastorale, 819 562-4421

HORAIRE ESTIVAL DU SECRÉTARIAT

- 1. Jusqu'au 26 août, nous vous accueillons en avant-midi de 9 h à 12 h.
- 2. Du 22 juillet au 9 août 2024, sur rendez-vous et sur appel seulement.
- 3. Voir les nouvelles du secteur au sujet de la semaine du 12 août.
- 4. Communiquez avec nous par téléphone ou par courriel et laissez un message. Nous vous rappellerons.

Elizabeth Nadeau, 819-562-4421, secretariat@nativite-de-jesus.org



LA LAMPE DU SANCTUAIRE

Si vous souhaitez que la lampe du sanctuaire brûle à vos intentions pendant une semaine, moyennant une offrande de 10 \$, vous pouvez écrire à secretaire@perpetuel.org, ou téléphoner au 819 562-2677.





Nouvelles et information suite

Page 5

DES CHANGEMENTS AU SECRÉTARIAT

Comme vous le savez, le secrétariat du 1331, rue Desgagné se transformera en presbytère dès le mois de septembre, car c'est là qu'habiteront les deux prêtres du secteur, les pères Jean-Paul Bars et Joby Antony (voir leur bio plus loin), de même que l'un de leurs collègues, le père Reagan Soosai. Tous trois sont des pères clarétains.

Le secrétariat continue d'y être logé jusqu'au vendredi 9 août. Madame Suzanne Boucher vous y accueille en avant-midi, de 9 h 30 à 12 h. N'hésitez pas à lui rendre visite ou à l'appeler pour lui dire au revoir, puisqu'elle a annoncé qu'elle quittera ses fonctions à midi le 9 août.

Le reste de l'information se trouve dans les nouvelles du secteur.

MERCI ET AU REVOIR

C'est avec une extrême gratitude que je dis aujourd'hui **MERCI** à toutes les personnes avec qui j'ai eu le privilège d'œuvrer au Service aux malades et aux aînés au cours des sept dernières années. Et ce MERCI, je vous le dis aussi au nom des personnes qui ont bénéficié et bénéficieront encore de votre générosité.



Je vous remercie aussi parce que, grâce aux

relations que nous avons développées ensemble, je vous quitte en étant une meilleure personne que je ne l'étais à mon arrivée.

Dès la rentrée, Ghislaine Rigolt-Beaudoin, que plusieurs connaissent déjà, prendra la responsabilité de ce service pour l'ensemble du secteur des Nations.

Quant à moi, cela me permettra d'être plus disponible au secteur de la Montée, où j'aurai à m'investir davantage.

Bonne continuité à tout le monde.

Que le Seigneur vous bénisse et vous comble de sa Paix.

Fraternellement,

Yvon Boucher

DIVERS MODES D'OFFRANDES

Vous pouvez présenter vos offrandes à la quête lors de la messe ou dans les troncs (espèces ou chèques), par la poste, en personne (au presbytère), par virement électronique (à secretaire@perpetuel.org) ou par le site Web (CanaDon – qui prélève 3 % de frais d'administration).

Merci de votre générosité!



Nouvelles et information suite

LE DÉPART DE L'ABBÉ PATRICK CÔTÉ ET DE L'ABBÉ JEAN-BAPTISTE MURHUMWA

L'abbé Jean-Baptiste célébrera sa dernière messe à la paroisse Notre-Dame-du-Perpétuel-Secours le dimanche 11 août, puis il prendra deux semaines de vacances avant de s'installer dans le secteur Mégantic.

Quant à l'abbé Patrick Côté, c'est le samedi 17 août qu'il célébrera sa dernière messe dans la paroisse.



Pour permettre aux paroissiennes et paroissiens qui le désirent de leur dire au revoir, des beignes, du jus et du café seront servis dans le salon du partage après ces deux célébrations.

LA FÊTE DE LA RENTRÉE

Le dimanche 8 septembre après la messe, vous êtes toutes et tous invités à notre traditionnelle fête de la rentrée. Vous pourrez déguster des hot-dogs et du maïs, et s'il fait beau, nous serons heureux d'installer des tables à l'extérieur Au plaisir de vous voir en grand nombre!







Après des siècles d'esclavage, la situation relations entre Blancs et Noirs américains

enseigne qu'on ne sort pas indemne d'un tel abus de pouvoir. Pour en guérir, il faut beaucoup de solidarité. En Haïti, à travers ses projets en soutien à la paysannerie, Solidarité-Haïti en Estrie construit un monde meilleur grâce à vous.

https://www.fb.me/solidaritehaitiestrie

PENSÉE

Nous n'avons qu'une seule vie, et elle est très précieuse. Il y a beaucoup de choses que nous pouvons faire, et il y a beaucoup de choses que nous devrions faire.

Selena Gomez

1192 1192 1192

SECTEUR DES NATIONS

SECTEUR DES NATIONS

LES NOUVEAUX PRÊTRES DU SECTEUR

L'abbé Alain Larochelle, qui est coordonnateur du secteur, aidera le nouveau prêtre-administrateur et le nouveau vicaire à s'intégrer à compter de leur entrée en poste au début de septembre. Si vous n'avez pas vu leurs biographies, les voici de nouveau :



Le père Jean-Paul Bars, cmf, est né au Brésil le 21 juin 1966. C'est le dernier et le seul garçon d'une famille de quatre enfants. Rentré chez les Clarétains en 1983, il a fait ses vœux le 8 février 1987 et a été ordonné prêtre le 29 mai 1995. Il a travaillé au Brésil jusqu'à ce que son supérieur l'envoie à Montréal en 2004, où il est resté jusqu'en 2019. Il a alors été

transféré à Ottawa, où il a œuvré jusqu'après la pandémie, puis il s'est investi auprès de la communauté portugaise de Gatineau.

En 2010, il a fait une maîtrise en théologie biblique à l'Institut catholique de Paris, qu'il a consacrée au Nouveau Testament. Passionné de la parole de Dieu, il cherche toujours à inviter les gens à la lire et à la méditer pour mieux connaître la volonté de Dieu et se mettre à son service en Église.

Il aime beaucoup la musique classique, la peinture et tout ce qui est lié aux arts et à la culture. Il joue parfois avec les pinceaux pour mettre en lumière un petit rayon de beauté pour la gloire du bon Dieu. En effet, il trouve que l'art est un mode de contact direct avec la beauté et la bonté de Dieu.

C'est avec plaisir et dans la joie qu'il rejoindra l'équipe diocésaine qui œuvre déjà dans les paroisses du secteur. Selon lui, l'arrivée de la communauté clarétaine montre que l'Esprit du Seigneur est à l'œuvre dans notre Église. La communauté des missionnaires clarétains rend d'ailleurs grâce à Dieu pour sa confiance. Dans l'esprit de leur saint fondateur Antoine-Marie Claret, les pères arrivent porteurs de leur intuition missionnaire, afin que Dieu soit mieux connu, aimé et servi.



Le **père Joby Antony**, cmf, est né le 6 juillet 1984 dans la province de Kerala, au sud de l'Inde. Il a un frère aîné, qui est marié et père de deux enfants, et une sœur cadette, qui est à la fois religieuse et médecin. Entré chez les Clarétains en 2000, il a étudié en philosophie et en théologie dans des centres de formation clarétains de diverses provinces de l'Inde avant d'être ordonné

prêtre le 4 janvier 2012 dans sa paroisse natale, où il est demeuré jusqu'en octobre 2019.

À son arrivée au Canada, il s'est installé dans sa communauté à Montréal et a suivi le programme de francisation. Grâce à ses confrères

et aux paroissiens des milieux où œuvrent les Clarétains, Dieu l'a aidé à comprendre une culture différente de la sienne, à apprendre une nouvelle langue et à s'adapter à un nouveau climat. Son supérieur provincial l'a envoyé à la paroisse Notre-Dame-de-la-Protection en 2021. Il est heureux de venir dans le secteur pour accomplir la mission que Dieu lui a confiée.

REGROUPEMENT DE DEUX SECRÉTARIATS



Comme nous vous l'avons annoncé en juillet dernier, les secrétariats des paroisses Nativité-de-Jésus et Notre-Dame-du-Perpétuel-Secours se regroupent. Pour faciliter le déménagement du secrétariat de Notre-Dame-du-Perpétuel-

Secours et le réaménagement des locaux du 75, rue Morris, les deux secrétariats seront fermés du lundi 12 au vendredi 16 août.

Puisque madame Suzanne Boucher quitte ses fonctions, un poste de secrétaire a été affiché pour assister madame Elizabeth Nadeau, qui travaille au secrétariat de Nativité-de-Jésus depuis de longues années. En attendant l'embauche de cette personne et son intégration au milieu, nous espérons que vous serez patients et compréhensifs.

Il est à noter que les deux paroisses demeurent autonomes, mais que le regroupement des secrétariats devrait favoriser l'efficience et l'efficacité. Par ailleurs, Notre-Dame-du-Perpétuel-Secours conservera son adresse postale et son numéro de téléphone.

D'autres renseignements vous seront fournis à mesure que les services se définiront.

PÈLERINAGE ANNUEL AU CIMETIÈRE SAINT-MICHEL

La population de Sherbrooke est conviée au pèlerinage annuel du Cimetière Saint-Michel de Sherbrooke, au 635, rue St-Michel à Sherbrooke.

Date: Le dimanche 8 septembre 2024

Horaire: 13 h – Accueil

13 h 30 – Mot de bienvenue

13 h 40 – Célébration à la chapelle du cimetière

14 h 15 – Visites personnelles.

Information: France Dion, directrice

fdion@cimetiere-saint-michel.org; 819-562-5233

PENSÉE

Le succès n'est pas final, l'échec n'est pas fatal : c'est le courage de continuer qui compte.

Winston Churchill

UN PEU PLUS HAUT, UN PEU PLUS LOIN

Jean-Pierre Ferland nous a légué une belle chanson avant de nous quitter en avril dernier : *Un peu plus, un peu plus loin.* Cette chanson, Jean-Pierre l'a entonnée en compagnie de la grande Ginette Reno sur le Mont-Royal lors des fêtes de la Saint-Jean, le 24 juin 1975. Pourrionsnous la reprendre pour, à notre tour, aller nous aussi un peu plus haut, un peu plus loin?

Pour le père de Patrick Roy, c'est « la chanson la plus pertinente du répertoire québécois lorsque vient le temps de célébrer le dépassement d'une personne qui est allée au-delà de ses limites dans quelque domaine que ce soit ». Et c'est pour cette raison qu'il l'a choisie lorsque le Canadien de Montréal a officiellement retiré le célèbre chandail numéro 33 de son fils, le 22 novembre 2008, pour le hisser au sommet du Centre Bell. Ce fut l'interprétation faite par Céline Dion et Ginette Reno qui a, ce jour-là, été diffusée sur le grand écran.

Un peu plus haut, un peu plus loin est bien plus qu'une simple chanson, c'est un hymne au désir ardent d'aller au-delà de nos frontières, d'explorer de nouveaux horizons et de repousser nos limites, comme savent si bien le démontrer nos athlètes aux Jeux olympiques de Paris. Les paroles expriment avec émotion l'envie d'explorer, de voir ce qui se trouve au-delà de ce que nous connaissons déjà. « Cette chanson m'a toujours inspirée et fait écho à mes propres aspirations de croissance personnelle et d'aventure », affirme Ginette Reno.

Même, face à des tempêtes, il y a une détermination à continuer à avancer, à prendre le large. La chanson évoque aussi la volonté de prendre des risques et de se lancer dans l'inconnu, avec la conviction que l'on ne



tombera pas. Le refrain, quant à lui, met en évidence la beauté de ce qui se trouve au-delà de ce que nous connaissons déjà. Il décrit un monde à couper le souffle. L'image de la mer qui apparaît plus petite que soi suggère un sentiment de grandeur lorsqu'on s'aventure plus loin que soi. C'est une invitation à découvrir les merveilles qui nous attendent au-delà des frontières que souvent nous nous fixons.

René Lefebvre

C'est beau! C'est beau!
Si tu voyais le monde au fond là-bas.
C'est beau! C'est beau!
La mer plus petite que soi.
Mais tu ne me vois pas.